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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 18 de marzo de 2021, ha resuelto convocar la celebración 
de la sesión ordinaria del PLENO, parcialmente no presencial, para el próximo día 25 de marzo de 2021 
en el Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los 
plazos del artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 

i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 25 de febrero de 2021. 

ii) Propuesta de la Secretaría General del Pleno de toma de conocimiento y en su caso ratificación de acuerdos de 
otros órganos: 

2º.- Toma de conocimiento del escrito del Concejal D. Adolfo Moreno Fraile de abandono del Grupo 
Municipal Ciudadanos de Pozuelo y de su condición de Concejal no adscrito. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 

i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

3º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
4º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
5º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-

Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
6º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y del Titular de la Recaudación. 
7º.- Resoluciones del Secretario General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

8º.- Del Grupo Municipal Vox sobre celebración de espectáculos taurinos en las fiestas patronales de 
septiembre de 2021. 

9º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre homenaje a las víctimas de la COVID-19. 

10º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la instalación de un centro cultural polivalente en la Avenida 
de Europa. 

v.  Ruegos y preguntas:  

11º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 

De respuesta oral: 

11.11.- De la Sra. García Palomino sobre tala de árboles en la zona de la calle Manuel de Falla. 

11.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el plan de uso y gestión de El Maisán, su información 
pública y la participación ciudadana. 

11.38.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre actividades de mayores. 

11.39.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre actividades culturales 

11.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre remodelación de la rotonda de la calle Mártires Oblatos. 

  De respuesta escrita: 

11.1.- Del Sr. Macías Parras sobre programa de integración sociolaboral. 

11.2.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre medidas contra la plaga estacional de la oruga procesionaria. 

11.3.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre medidas para jóvenes NEETs. 

11.4.- De la Sra. García Palomino sobre vivienda para jóvenes. 

11.5.- De la Sra. García Palomino sobre ayudas a la natalidad. 

11.6.- Del Sr. Macías Parras sobre elevados niveles de contaminación. 

11.7.- Del Sr. Macías Parras sobre ejecución de un carril Bus-VAO, de 900 metros de longitud, en la 
M-511 y la M-502, desde la salida de Carrefour hasta la estación de Metro de Colonia Jardín. 
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11.8.- Del Sr. Macías Parras sobre la calle Fuentecilla. 

11.9.- Del Sr. Macías Parras sobre la calle Campomanes. 

11.10.- Del Sr. Macías Parras sobre señalización de estacionamiento regulado para residentes. 

11.12.- De la Sra. García Palomino sobre readecuación de las antiguas Cocheras Llorente. 

11.13.- De la Sra. González Jiménez sobre atención psicológica a jóvenes y adolescentes. 

11.14.- De la Sra. González Jiménez sobre botellones en el campo universitario de Somosaguas. 

11.15.- De la Sra. González Jiménez sobre nuevo centro comercial La Finca Grand Café. 

11.16.- De la Sra. González Jiménez sobre iluminación de rotondas en calles y avenidas. 

11.17.- De la Sra. González Jiménez sobre zonas deportivas en la Avenida de Europa. 

11.18.- De la Sra. Hernández Martínez sobre actividades de empoderamiento de la mujer. 

11.19.- De la Sra. Hernández Martínez sobre actividades para reducción de la tasa de paro. 

11.20.- De la Sra. Hernández Martínez sobre limpieza de alcantarillado de Pozuelo. 

11.21.- De la Sra. Hernández Martínez sobre grupo de trabajo para el Reglamento de Participación. 

11.22.- De la Sra. Hernández Martínez sobre políticas de protección de las mujeres en pandemia. 

11.23.- De la Sra. Hernández Martínez sobre baja por prejubilación de plaza de médico de El 
Torreón. 

11.24.- De la Sra. Hernández Martínez sobre viviendas municipales vacías. 

11.25.- Del Sr. González Bascuñana sobre prohibición de paso al acceso a Avenida Luis García 
Cereceda desde La Cabaña, bajo la M-40. 

11.26.- Del Sr. González Bascuñana sobre la construcción de la rotonda de Procysa en la zona sur 
de la colonia La Cabaña. 

11.27.- Del Sr. González Bascuñana sobre redacción de proyecto de urbanización de ARPO. 

11.28.- Del Sr. González Bascuñana sobre mal estado de los árboles en la zona de pinar anexa a la 
subestación de Iberdrola en La Cabaña-Montegancedo. 

11.29.- Del Sr. González Bascuñana sobre saturación de arena y lodo en el arroyo Pozuelo. 

11.30.- Del Sr. González Bascuñana sobre situación del proyecto de soterramiento de las líneas de 
Alta Tensión en la zona de La Cabaña. 

11.31.- Del Sr. González Bascuñana sobre edificios con amianto y su incidencia en salud. 

11.32.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el coste de las llamadas al 010. 

11.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los despidos de trabajadores en la contrata de limpieza de 
edificios municipales. 

11.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la obra del colector de aguas. 

11.36.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los malos olores en las obras de la parcela de las antiguas 
Cocheras Llorente. 

11.37.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre las necesidades de mejoras de las bibliotecas municipales. 

11.40.- Del Sr. Sanz Llorente sobre depuradora de Húmera y arroyo Antequina. 

11.41.- Del Sr. Sanz Llorente sobre carriles bici pintados en las aceras. 

11.42.- Del Sr. Sanz Llorente sobre el Reglamento de Participación Ciudadana. 

11.43.- Del Sr. Sanz Llorente sobre plataforma Marketplace en Pozuelo. 

11.44.- Del Sr. Sanz Llorente sobre arbolado en Somosaguas. 

11.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ruido de la maquinaria de climatización del colegio Alarcón. 

11.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre convocatoria de Pleno extraordinario por el temporal 
Filomena. 

11.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre callejero machista en Pozuelo de Alarcón. 
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11.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre disponibilidad de tiques de aparcamiento. 

11.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre deportes o disciplinas deportivas minoritarias. 

11.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre convenio con el Ayuntamiento de Madrid y depuración 
viveros. 

11.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cumplimiento de la obligación de presentar el IEE. 

11.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre asociaciones musicales. 

12º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

13º.- Ruegos con una semana de antelación. 

14º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

15º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 

 
 
 

 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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